

**Lettre de Sir Lomer Gouin**

Cabinet du Premier Ministre.

Québec, 25 janvier 1915.

Monsieur l'abbé J.-N. Dupuis,  
Visiteur général de l'Association des Commissions  
Scolaires de Montréal, Montréal.

Cher monsieur l'abbé,

J'ai reçu votre lettre du vingt de ce mois, dans laquelle vous m'invitez à assister au congrès solennel que l'association des commissions scolaires tiendra au Monument National le trente-et-un janvier courant.

Je n'ai pas besoin de vous dire combien j'aurais été heureux d'être présent à cette réunion des commissaires d'écoles et de leur souhaiter tout le succès que mérite leur dévouement à la noble cause de l'éducation en cette province. Je regrette que mes devoirs parlementaires et de nombreuses occupations me retiennent à Québec dimanche prochain.

Veillez, cher monsieur l'abbé, m'excuser auprès de messieurs les congressistes et agréer l'expression de mes sentiments respectueux.

LOMER GOUIN

**M. Alfred Duranleau, C.R.**

Les orateurs du Congrès furent présentés par M. l'avocat Alfred Duranleau C.R. qui s'acquitta avec succès de cette tâche délicate. En quelques mots bien choisis, il invita successivement à prendre la parole, les quatre conférenciers inscrits au programme et S. G. Mgr Georges Gauthier, représentant S. G. Mgr l'Archevêque de Montréal.